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证券代码：002451                            证券简称：摩恩电气 

上海摩恩电气股份有限公司 

2022年度业绩说明会 

投资者关系活动记录表 
编号：2023-4-12 

投资者关系活动类

别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

董事长：朱志兰 

董事、财务总监：张勰 

独立董事：袁树民 

董事会秘书：黄圣植 

及通过线上方式参与公司 2022 年度业绩说明会的投资

者 

时间 2023年 4 月 12日下午 15:00-16:30 

地点 全景网“投资者关系互动平台” 

形式 线上文字直播 

交流内容及具体问

答记录 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了

回复： 

1、朱董:1.从行业来评估公司估值很低，股价处于

历史最低，公司有没有考虑进行市值管理呢？有无

员工持股/股东增持计划呢？2.公司金融板块无明

显正向收益，是否公司考虑降低内部资源消耗，为

公司主营业务提供更好开拓空间？3.新增摩泰能源

是否已开展业务？未来预期如何？4.艾方金科举牌

公司觉得意义如何呢？愿做大做强！5. 新能源扁平

线进度如何？30亿的营业额何时可以实现呢？投资

摩恩的股票一点收益都没有！ 

尊敬的投资者您好！1、二级市场股价走势受诸多因

素综合影响，公司对此将持续保持关注。目前公司经营
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情况正常，未来公司将在持续深耕主营业务的同时，基

于公司经营业务实际需要，适时、科学调整经营战略规

划，以期以良好的业绩回馈广大投资者。目前公司未有

员工持股计划及股东增持计划，若有相关计划公司会及

时依法依规进行披露。 

2、公司近年来专注主业，已主动收缩类金融板块，以便

于更好地实现主业发展。3、摩泰新能源尚未实际开展业

务。关于公司未来规划及主要子公司的具体情况，详情

请见公司披露的定期报告。 

4、上海艾方资产管理有限公司-艾方金科 1 号私募证券

投资基金已不再是持有公司 5%以上股份的股东，详情请

见公司往期披露的相关公告。 

5、公司重视新能源电磁线项目的有序推进，目前项目已

经完成厂房改造及数条产线的安装、调试、试生产等系

列 工 作 ， 首 批 样 品 已 送 样 检 测 ； 公 司 已 完 成

IATF16949 汽车行业质量管理体系认证并取得证书。公

司将持续推进项目实施，力求获得良好业绩回报。感谢

您的关注！ 

2、前段公司在美国开了个分公司，能否报下进展和

发展现状 

尊敬的投资者您好，目前该子公司尚处于注册设立

前的筹备阶段，该子公司的发展情况请继续关注公司后

续披露的公告文件。感谢您的关注。 

3、尊敬的摩恩高管、董事，您好！请问公司新能源

电磁线项目目前进展流程是怎么样的，是否可以如

项目计划所说为企业带来一定规模的营收和利润？ 

尊敬的投资者您好。公司重视新能源电磁线项目的

有序推进，目前项目已经完成厂房改造及数条产线的安

装、调试、试生产等系列工作，首批样品已送样检测；

公司已完成 IATF16949 汽车行业质量管理体系认证并
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取得证书。公司将持续推进项目实施，力求获得良好业

绩回报。感谢您的关注！ 

4、公司市盈率居高不下，盈利能力不强，有改进预

期吗？电磁线项目有客户吗？预计何时能达产？ 

尊敬的投资者您好。未来公司将继续大力推进主业

特种电缆及电磁线业务，并根据市场情况不断优化产品

结构、积极拓展新业态，提升盈利能力。公司正加大对

新能源、轨道机车领域等产品的研发和推广。公司同时

持续推进新能源扁型电磁线项目，首批样品已送样检测，

IATF16949 汽车行业质量管理体系已完成认证并取得证

书，具体达产时间受多方面因素影响，感谢您的关注！ 

5、公司主页是公司的门面，可信息自 2020 年起未

更新，细节决定成败，公司管理和意识上是否存在

问题？ 

尊敬的投资者您好。公司主页将于近期完成升级，

感谢您的关注。 

关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明 

本次活动期间，公司不存在透漏任何未公开重大信息的

情形 

活动过程中所使用

的演示文稿、提供的

文档等附件（如有，

可作为附件） 

无 

 


